
資料１－２

１．事業概要

２．事業の進捗状況 健康増進課 ２．事業の進捗状況 産前産後ケアＩＮＺＡＩ

産前産後ケアＩＮＺＡＩ

健康増進課

自由記入欄
その他、事業の展望や課題を含め、現状で気づいた点があればご記入ください。

先ずは、今期協働事業を実現出来たことに心から感謝し、メンバー一同
大変嬉しく感じております。実際に産前産後ケアを協働事業で行い、参
加者さん達からは『運動をして心地が良いという感覚が分かった』『スッ
キリ整った感覚がある』『寝つきが良くなった』といった実感のお言葉をい
ただいております。教室以外に参加者と講師のグループＬＩＮＥで授乳、
育児、産後ケアの質問、回答、交流も見られはじめています。協働事業
提案時に健康増進課の離乳食講座が始まると担当課、母親ともに忙しく
なるということで、離乳食が始まる前の実施が理想というご意見も担当
課の方からあり、今回は産後2ヵ月～3ヶ月の母親を対象に産後３回の
運動メインの教室実施を行いました。実際の参加者さんのお声として、
未だまとまって赤ちゃんが寝てくれず寝不足のため、気持ちは参加した
いけれど、当日の体調不良や寝不足で不参加になるということもありま
した。例えば、未就学児を持つ母親をメイン対象とした産後ケアバランス
ボール教室といった産後3ヶ月以降でもご自身のタイミングで産後ケア出
来る機会も必要だと感じています。

できていない

○

協
働
事
業
実

施
中

Q2 事業は当初の計画どおり実施できていますか。

計画を超える成果 できている 一部できていない

○

記入年月日 令和5年12月26日

設問 回答

Q1
事業は当初のスケジュールどおり進んでいます
か。

完了した 予定どおり 一部遅れている 遅れている

記入年月日 令和5年12月27日

事業名称

事業の実施者
実施団体名

実施担当課名

体力回復のための産前産後ケア教室事業

協
働
事
業
実

施
中

設問 回答

Q1
事業は当初のスケジュールどおり進んでいます
か。

完了した 予定どおり 一部遅れている 遅れている

○

Q2 事業は当初の計画どおり実施できていますか。

計画を超える成果 できている 一部できていない

自由記入欄
その他、事業の展望や課題を含め、現状で気づいた点があればご記入ください。

　参加者が自分の心身に目を向けるきっかけにはなっていると思われる
が、担当課の目的としていた仲間づくりについては今後の課題と感じ
る。次年度継続事業とならず、課題修正ができずに終了となるため、新
たな事業展開を検討していく必要があると考える。

企画提案型協働事業　事業進捗確認シート（令和５年度実施事業分）

できていない

○
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１．事業概要

２．事業の進捗状況 企画政策課 ２．事業の進捗状況 印西市国際交流協会

自由記入欄
その他、事業の展望や課題を含め、現状で気づいた点があればご記入ください。

○

一部遅れている 遅れている

一部できていない できていない

企画提案型協働事業　事業進捗確認シート（令和５年度実施事業分）

やさしい日本語及び中国語による「広報いんざい」の発行事業

印西市国際交流協会

企画政策課

Q1
事業は当初のスケジュールどおり進んでいます
か。

Q2 事業は当初の計画どおり実施できていますか。

計画を超える成果 できている

協
働
事
業
実

施
中

設問 回答
完了した 予定どおり

○

Q2

自由記入欄
その他、事業の展望や課題を含め、現状で気づいた点があればご記入ください。

記入年月日 令和　5年12月14日

できていない

○

一部できていない

協
働
事
業
実

施
中

設問 回答

Q1
事業は当初のスケジュールどおり進んでいます
か。

完了した 遅れている

記入年月日 令和　5　年　12　月　14　日

○
事業は当初の計画どおり実施できていますか。

計画を超える成果 できている

事業名称

事業の実施者
実施団体名

実施担当課名

予定どおり 一部遅れている

 ２



１．事業概要

２．事業の進捗状況 環境保全課 ２．事業の進捗状況 みんなのいっぽ

自由記入欄
その他、事業の展望や課題を含め、現状で気づいた点があればご記入ください。

一部遅れている 遅れている

一部できていない できていない

○

企画提案型協働事業　事業進捗確認シート（令和５年度実施事業分）

グリーンカーテンでゼロカーボン「CO２を減らそう！ストップ温暖化大作戦！」

みんなのいっぽ

環境保全課

Q1
事業は当初のスケジュールどおり進んでいます
か。

・初年度の活動として、前年度より三倍のグリーンカーテンコンテストへ
の参加者を増やすことができた。来年度、印西市がグリーンカーボン宣
言をするにあたり、市民の意識啓発により一層力を入れたい。
・イベントなどに積極的に参加し、多くの市民の環境意識を知ることがで
きたと共に、関心を高めることができた。
・地球温暖化や環境保護のために自分にできることに取り組みたいと考
えるもののグリーンカーテンの設置は難しいという市民の方にも、環境
活動に参加してもらえるような取組がないかを模索していきたい。
・学校での出張授業では、子どもたちにも環境について考える時間を作
ることができた。次年度はより多くの子どもたちと環境について考える出
張授業を開催したい。子どもたちに学んでもらいつつその保護者へも情
報共有していくことで、より一層意識啓発につなげていけるのではない
かと可能性を感じている。
・民間商業施設（the Green、イオン)でのグリーンカーテン講座を開催し
たり、クールシェアのイベントに参加しグリーンカーテンをPRすることが
できた。
・データセンターと共に活動できる可能性を模索したい。（データセンター
の増設により市のCO2削減は困難になると考える。例えばデータセン
ターにグリーンカーテンを設置させてもらったり緑を増やしてもらうなどで
きることはないか模索していきたい。

Q2 事業は当初の計画どおり実施できていますか。

計画を超える成果 できている

協
働
事
業
実

施
中

設問 回答
完了した 予定どおり

○

Q2

自由記入欄
その他、事業の展望や課題を含め、現状で気づいた点があればご記入ください。

６月に実施を予定していた環境フェスタで当初、本事業におけるグリーン
カーテンの周知・啓発事業を予定していたが、悪天候により中止となっ
たことから、８月にイオンモール千葉ニュータウン店で行った市とイオン
の共催により行ったクールシェア事業の中で同事業を実施し、イオン
モールを訪れた多くの市民に参加いただきグリーンカーテンの設置・効
果及び温暖化対策について周知啓発を図ることができたため、次年度
以降も継続して実施していくことを検討。
出前講座による環境学習の一環として原小学校において、グリーンカー
テン設置やその効果について講座を行い、子供たちに対して地球の温
暖問題に対する意識啓発を行うことができた。次年度はさらに小学校を
増やして実施することを検討する。
グリーンカーテンを設置した市民を対象としたグリーンカーテンコンテス
トについも、これまでに実施したコンテストよりも多くの申し込みがあり、
コンテスト参加者の感想でも省エネや節電及びCO2削減に対する前向
きな意見が多く見られ、環境意識の向上を図ることができた。
次年度は今年度の実施計画にはなかった、公共施設及び事業所などで
のグリーンカーテンの設置を実施し、省エネルギーの推進を図る。

記入年月日 令和5年　　12月　　25日

できていない

○

一部できていない

協
働
事
業
実

施
中

設問 回答

Q1
事業は当初のスケジュールどおり進んでいます
か。

完了した 遅れている

記入年月日 令和5年12月13日

○
事業は当初の計画どおり実施できていますか。

計画を超える成果 できている

事業名称

事業の実施者
実施団体名

実施担当課名

予定どおり 一部遅れている

 ３



１．事業概要

２．事業の進捗状況 都市整備課 ２．事業の進捗状況 ＮＰＯ法人　エコネットちば

自由記入欄
その他、事業の展望や課題を含め、現状で気づいた点があればご記入ください。

○

一部遅れている 遅れている

一部できていない できていない

企画提案型協働事業　事業進捗確認シート（令和５年度実施事業分）

竹袋調整池と周辺地域の維持管理事業

NPO法人 エコネットちば

都市整備課

Q1
事業は当初のスケジュールどおり進んでい
ますか。

・印西の花名所として、訪れる皆さんの憩いの場となるように、
日々、植栽活動をしています。これからも皆さんに愛し続けられる
ひょうたん島であるよう、今後も花の手入れ除草などの維持管理
と環境整備に努めていきます。
・従来からの課題でした、土砂流入による調整池の浅床化と飛来
植物の繁茂、訪れる皆さんから「何とかならないの？、きれいな水
面がみたい！」の声を多く聞かされます。
・今年度は大型重機による流入土砂の浚渫も始まりました。調整
池の今後の維持管理方法がどうなるのかはわかりませんが、水
鳥の遊ぶ水面復活を期待して見守りたいと思います。

Q2
事業は当初の計画どおり実施できています
か。

計画を超える成果 できている

協
働
事
業
実

施
中

設問 回答
完了した 予定どおり

○

Q2

自由記入欄
その他、事業の展望や課題を含め、現状で気づいた点があればご記入ください。

令和５年度においては、１０月にイベントとして「コスモスふれあいまつり」
を開催しており、地域の憩いの場づくりに取り組まれている。
また、調整池内の管理については、引き続き団体の意見も聞きながら、
関係課と連携し、維持管理に努めていきたい。
なお、調整池周辺の維持管理についても、団体と意見交換を密に行いな
がら、より多くの来場者が楽しめる環境づくりに取り組んでいきたい。

記入年月日 令和　５　年　12　月　27　日

できていない

○

一部できていない

協
働
事
業
実

施
中

設問 回答

Q1
事業は当初のスケジュールどおり進んでいます
か。

完了した 遅れている

記入年月日 令和5年12月21日

○
事業は当初の計画どおり実施できていますか。

計画を超える成果 できている

事業名称

事業の実施者
実施団体名

実施担当課名

予定どおり 一部遅れている

 ４


